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En 2010 nos fue bien, pero 2011 debe ser mejor: CMIC 
Patricia Olguín Flores 

Notiecos/Colima
    El 2010 ha sido bueno para la construcción, gracias a que en los gobiernos federal y
estatal ha habido importantes obras, como en Manzanillo, con la Comisión Federal de
Electricidad (CFE) y la API se dieron hacia el ayuntamiento en obras sociales o de
compensación, señaló el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la
Construcción (CMIC), Francisco Javier Barragán Preciado.
    Dijo que el trabajo mencionado, sumado a lo que el Gobierno del Estado ha venido
realizando en todo Colima, así como lo que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes
(SCT) ha hecho con importantes inversiones en el ramo carretero.
    El 2011, consideró que será mucho mejor que el actual, “porque en el Gobierno del
Estado se han preocupado por hacer todos los trámites necesarios para que el
presupuesto se justifique y se puedan bajar los recursos necesarios en materia de obra
pública”.
    Agregó que en los años previos a las elecciones siempre son años en los que se
invierte una buena cantidad en obra pública, lo que esperan que también ocurra en el
2011.
    Señaló que traen un sub-ejercicio a nivel federal “sabemos que el año próximo le van
a echar la carne al asador y la materia en obra se verá importantemente incrementada”.
    Aseguró que los sucesos que se han registrado en el estado en materia de inseguridad
no ha afectado al ramo de la construcción, “los constructores seguimos operando y
reconocemos que hay una derrama importante, sobre todo en un mayor número de
empresas, lo que habíamos venido pugnando con los gobiernos de los tres niveles, para
que se de oportunidad a mayor número de empresas y no se quede en pocas”.
    Resaltó que ahora lo que están pidiendo es porque las gestiones de obra se hagan con
oportunidad para que el bajar los recursos se haga en tiempo.
    Sobre la entrada de empresas foráneas al estado, dijo que en cuestión de obras
federales no pueden impedir que lo hagan, porque la Ley asiste a todos, “nuestro papel
como empresarios locales es sumar esfuerzos y fortalezas para tratar de ser más
competitivos”.
    Aseguró que como Cámara hacen las gestiones para que se reconozca la libertad y
oportunidad como locales, “nosotros estamos aquí en el lugar y conocemos a los
trabajadores y proveedores y autoridades, lo que da garantía de que la obra tendrá
menos conflictos en su proceso”.
    En el caso de la obra local señaló finalmente, que han tenido una apertura positiva,
con lo que se está apoyando fuertemente a los empresarios locales.
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